



So klingt es bayerisch und böhmisch in Undorf: Das Herbstkonzert des Musikvereins trifft offensichtlich den Geschmack vieler Menschen - der Saal war voll bis auf den letzten Platz! Ob es an der Mischung aus eingängigen Polka-Melodien, Zwiefachen und Orchester-Märschen liegt, an den hausgemachten Kuchen und Kiachln? Ein wenig Neugier vielleicht nach wie vor auf die Bläserklasse? Es hatte schon was: Mit der von Matthias Dietz komponierten Jubiläumspolka dem Verein zum 40. zu gratulieren, und dann im großen Orchester (Leitung: Dietz sen.) sein Können und seine Routine auszuspielen, bis hin zum virtuosen Klarinetten-Muckl... Man sieht am Ende zufriedene Gesichter bei den Musikern und heitere, satte Stimmung unten im Saal.

Christian Kreuzer



[Die Musiker des Musikvereins Undorf](#)